



残暑の候、保護者の皆様におかれましては、ご健勝のことと拝察申し上げます。

9月に入り、2学期がスタートしました。本県は8月初旬からまん延防止措置がとられ、その後全国的に新型コロナウイルス感染症の急激な感染拡大があり、緊急事態宣言が発令されました。10代の若年層にも感染が広がっていることから、今まで以上に生徒達の日常生活の制限が厳しい状況であります。学校では感染拡大を未然に防止する観点から、2学期の最初9月1日(水)から12日(日)まで分散登校を全県的に実施します。学習活動や部活動など通常通りの方法で参加することができなくなりました。学習活動に於いては、1人1台配布されているパソコンを活用してご家庭で授業へ参加するなどオンラインによる学習支援を行い、部活動に於いては感染拡大防止を徹底した中で、少人数で短時間の中で行うなど最小限の活動にとどめていきます。また生徒には今まで通り検温・消毒・マスクの着用などを徹底し、健康観察なども引き続き行い、感染防止に努めていきたいと思っております。ご家庭においても生徒の健康観察や規則正しい生活等のご指導をいただければと思います。

2学期の学校生活で心がけるべきこと

① 新型コロナウイルス感染防止対策の徹底

10代の感染が増えていることから、今まで以上に感染防止に気を遣わなければなりません。

手洗い・うがい・消毒：登校後、実習後、体育の授業後、帰宅後など外から教室に戻る際には必ず行う。

3密回避：登下校時、教室内、昼食時、休み時間など人と接する場合は間隔を空けるなど気を遣う。マスクの着用も忘れない。



② 良好な人間関係の構築

SNSに頼らない人間関係の構築

LINE、インスタグラム、ツイッターなど気軽にコミュニケーションを取ることができる反面、使い方によっては相手に対する誤解を招いたり、被害に遭う原因にもなります。よく考えてから相手に文字や画像などを送りましょう

学校生活の充実

授業へ積極的に参加し、多くのことを学びましょう。学ぶ姿勢を忘れず、謙虚さを持って取り組みましょう。また、困っている人や悩みを抱えている人がいたらお互い助け合いましょう。

「24時間SOSダイヤル」なども活用しましょう。



③ 安心安全な学校生活の確立

交通事故防止

2学期は交通事故“0件”を目指し、日頃から自転車のスピードの出し過ぎ、イヤホンを装着したままの運転、道路を渡るときの安全確認など交通ルールを今まで以上に守りましょう。

自己防衛

嫌な気持ちになって生活しないように自分の身を守るための手段を考えましょう。特に学校生活に於いては盗難に遭わないように自転車の施錠やロッカーの施錠などを必ず行いましょう。



その他

9月は台風など豪雨被害が多い時期です。もう一度登下校時の危険箇所、自分が住んでいる地域の避難場所、ハザードマップなど確認しましょう。